



Renunció la directora ejecutiva de la Conaf. Aída Baldini

La directora ejecutiva de la Conaf, Aída Baldini, renunció a su cargo como actual Servicio Nacional Forestal (Sernapor), según dio a conocer el Ministerio de Agricultura.

Se "agradece sinceramente su destacada gestión y valioso trabajo, especialmente en la tramitación de la ley que creó el nuevo Servicio Nacional Forestal", indicaron en un comunicad.

La salida de la directora se produjo en medio de acusaciones de funcionarios de Conaf de supuesto "maltrato laboral" y "acoso" al interior de la institución, situación que desencadenó un paro a nivel nacional hace 10 días. Debido a ello, además, solicitaban la renuncia de Baldini.

Asumirá como director ejecutivo subrogante Rodrigo Illesca Rojas, quien se desempeña como actual subdirector de la institución.

Illesca es ingeniero forestal y posee una sólida trayectoria en Conaf desde 1999.

Ha llevado a cabo labores de arborización urbana, extensión forestal, evaluación de planes de manejo y revisión de proyectos ambientales.

Entre 2022 y 2025 fue director regional metropolitano, "destacando por su impulso a la colaboración público-privada y el fortalecimiento de la capacidad de respuesta ante incendios forestales", se lee en el escrito.